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Dempster Highway Caribou Hunters
Make Your Shot Count
Set Your Sights Before Heading Out

Sighting in at 50 yards or closer:
1. Align the cross-hairs of your scope or open sights with the

cross on the target and fire three rounds with the same load
you will use when hunting.

2. Use the adjustments on you scope or open sights and the one
inch squares of the target to adjust the centre of your three-
round group until your shots are consistently in the centre of
the bull’s eye in the area of the GREEN circle.

Sighting in at 100 yards:
1. Align the cross-hairs of your scope with the cross on the target

and fire three rounds with the same load you will use when
hunting.

2. Use the adjustments on your scope and the one-inch squares
of the target to adjust the centre of your three-round group
until your shots are consistently 3 inches high of the centre on
the bull’s eye in the area of the RED circle.

Renewable Resources

Observe Safe Hunting Practices! • Niapiqtuqlugit pigaqutaitchuat pitguranit angnuniagnigun!  • Soatthän huk’än te ts’än tl’änzhè
• Jik’a hozo K’änächa näzre’ cha • Gugwidjeenji’ Kwaa ts’ at nitraazrii, qik’it tr’aheelaa ts’ at trigwanahaa!¸
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Chasseurs de bisons des bois :
Visez juste
Réglez votre visée avant de partir

Visée à 45 mètres ou moins 
1. Alignez le réticule de votre lunette ou de votre hausse avec la croix sur 

la cible et tirez trois coups avec le même calibre que vous utiliserez 
durant la chasse.

2. Utilisez le mécanisme d’ajustement de votre lunette ou de votre 
hausse et les carrés d’un pouce pour ajuster vos trois coups afin qu’ils 
soient systématiquement au centre de la cible qui se trouve dans le 
cercle VERT.

Visée à 100 mètres
1. Alignez le réticule de votre lunette avec la croix sur la cible et tirez 

trois coups avec le même calibre que vous utiliserez durant la chasse. 

2. Utilisez le mécanisme d’ajustement de votre lunette et les carrés d’un 
pouce pour ajuster vos trois coups afin qu’ils soient systématique-
ment à trois (3) pouces au-dessus du centre de la cible qui se trouve 
dans le  cercle ROUGE.

Exigences relatives aux armes à feu
Carabine à percussions centrale
On recommande très fortement d’utiliser des cartouches de première qualité, 
conçues pour le gros gibier ou les animaux dangereux, et munies de balles 
écrasantes à bout en cuivre, à noyau soudé ou à cloison médiane.

•       calibre 30 ou plus

•       balles de 180 grains ou moins

•       énergie initiale égale ou supérieure à 2 800 pieds-livres

Calibre minimal exigé par le règlement : .30-06 avec balles de 180 grains (calibre 
permis, mais non recommandé).

S’approcher d’un animal abattu 
Approchez-vous de l’animal du côté de l’épine dorsale. Assurez-vous qu’il ne 
bouge plus. Touchez doucement son œil avec votre arme ou un long bâton. S’il 
cligne sa paupière, c’est qu’il est encore en vie. Achevez-le en lui logeant une balle 
à la jonction du crâne et de la nuque, en tirant à bout portant. Ne vous servez pas 
de votre lunette pour ce tir.
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